



御野小学校
学校教育目標

福山市善行児童顕彰式 6年生参加

「はげみ議会」「御野陸上クラブ」「御野合唱団」受賞

福山学校元気大賞：「地域一丸」部門賞

「堂々川ホテル同好会」「御領の古代ロマンを蘇らせる会」「御野小はねおどりボランティアの会」の皆様 受賞

3月6日(水)本校体育館にて、福山学校元気大賞表彰式が開催されました。これは、「総合的な学習の時間」に自分たちがやりたい、調べたいことを御野の地域の方々と一丸となって、一緒に学びを深めさせていただいたことの表彰式です。

福山市教育長「三好雅章」様より、各団体の皆様に表彰状が手渡されました。

【受賞内容】福山学校元気大賞「地域一丸」部門

○「堂々川ホテル同好会」の皆様

ヒガンバナの植え付け、手作り看板の設置を通し、子どもたちはふるさとの自然を守ることの大切さを学ばせていただいています。

○「御野小はねおどりボランティアの会」の皆様

江戸時代から伝わる神辺無形民俗文化財「御領はねおどり」を、子どもたちが継承できるよう、その由来や踊り方の指導に尽力してくださいました。

○「御領の古代ロマンを蘇らせる会」の皆様

御領山にある多くの古墳をガイドしていただくことで、子どもたちは地域の歴史への興味をふくらませ、誇りを感じています。

すべてはこどもたちのために 地域と学校をつなぐ取組に
深く感謝しここに表彰します

福山市教育委員会 教育長 三好 雅章

自ら学び、人間性豊かで
たくましく生きる子どもの育成

2月5日(月)に福山市善行児童生徒顕彰式が市役所で行われ、本校からは「御野小学校合唱団」「御野陸上クラブ」「御野小学校はげみ議会」が受賞しました。6年生の坂本鈴花さん、小林奏陽君、柴田朋和君が代表として出席し、表彰状を受け取りました。

【受賞内容】

「御野小学校はげみ議会」：履き物を揃える取組に重点をおき、頑張っている学級を紹介するなど、美しい学校づくりに励んだ。

「御野小学校合唱団」：NHK 全国学校音楽コンクールへの出場を目標に練習を重ね、広島県大会で銀賞を受賞した。

「御野陸上クラブ」：自分の課題を克服するための練習に取り組み、第40回福山市陸上記録大会の400m リレーで男女共に優勝した。

あなたたちは すすんで 他の児童の模範となる 立派な活動を行いました
よって その善行を たたえ 表彰します

福山市長 枝広 直幹



堂々川ホテル同好会の皆様



御領の古代ロマンを蘇らせる会の皆様



御野小はねおどりボランティアの会の皆様